

**PRESIDENTES DEL PERU Y BRASIL SUSCRIBEN COMUNICADO DE PRENSA CONJUNTO ANUNCIANDO
CONSTRUCCION INMEDIATA DE LA VIA INTEROCEANICA**

El Congresista Eduardo Salhuana Cavides informó que el día Viernes 5 de noviembre los Presidentes Alejandro Toledo e Inacio Lula da Silva, del Perú y Brasil respectivamente emitieron en Río de Janeiro con ocasión de la XVIII CUMBRE DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO DEL GRUPO DE RIO, un comunicado de Prensa conjunto en donde anunciaron a la comunidad Internacional lo siguiente:

1º El inicio de la construcción de la vía Interoceánica que integrará los territorios del Perú y Brasil a través de la carretera que vincule Asís - Acre, e Iñapari en el Departamento de Madre de Dios. Dicha carretera tendrá como puntos terminales en el Perú a los puertos de Ilo, Matarani y Marcona, e integrará los estados fronterizos del Brasil con los Departamentos Peruanos de Madre de Dios, Cusco, Puno, Arequipa, Apurímac, Ayacucho, Ica, Moquegua y Tacna.

2º El costo de la vía interoceánica asciende a \$ 700 millones de dólares. El Gobierno Brasileño a través de PROEX (Pro - Exportaciones) financiará \$ 417 millones de dólares. La Corporación Andina de Fomento - CAF y el Gobierno del Perú asumirán el monto restante.

3º El inicio de las negociaciones para suscribir en un plazo de 6 meses un ACUERDO AMPLIO DE DESARROLLO - INTEGRACION Y SEGURIDAD entre Perú y Brasil.

Asimismo el Parlamentario hizo conocer que el día sábado sostuvo una reunión con el Presidente de la República en Palacio de Gobierno, en la cual el Primer Mandatario le hizo conocer que su decisión y la del Presidente Lula, es de iniciar a más tardar el mes de abril del 2005 con el asfaltado de la carretera interoceánica, que incluye la construcción del Puente Billinghurst sobre el Río Madre de Dios, para lo cual se dividirá la ruta interoceánica en no menos de 10 frentes de trabajo a cargo de igual número de empresas que avancen de manera simultánea, de tal manera que la obra esté concluida antes de finalizar su mandato el 28 de julio del 2006.

Finalmente Eduardo Salhuana resaltó el esfuerzo realizado por el pueblo de Madre de Dios, para que el sueño anhelado por decenios se haga realidad, quedando ahora el reto de consolidar el aparato productivo, para que la vía interoceánica sea real instrumento de desarrollo y progreso para nuestro departamento y el país.